

Acogerá Honduras simposio internacional sobre el Zika



Tegucigalpa, 28 (RHC) Cerca de 50 epidemiólogos y especialistas de varios países asistirán al simposio internacional sobre el virus del Zika que tendrá lugar los días cinco y seis de mayo en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras.

De acuerdo con el decano de la Facultad de Ciencias Médicas de ese centro de altos estudios, Marco Tulio Medina, el evento se realizará en coordinación con el Instituto Luis Pasteur de Francia, la Federación Mundial de Neurología y la Organización Panamericana de la Salud, con el objetivo de abordar la enfermedad desde una perspectiva multidisciplinaria.

Precisó Medina que uno de los principales conferencistas será el doctor John England, quien disertará sobre las consecuencias neurológicas asociadas al zika, como el síndrome Guillain-Barré y la microcefalia en los recién nacidos.

Asimismo, explicó el decano que otro tema de importancia a debatir será el desarrollo de nuevas vacunas para contrarrestar la epidemia, junto a otros padecimientos transmitidos por el mosquito *Aedes aegypti*, e informó que paralelo al simposio sesionará una reunión de representantes de las Secretarías de Salud de Centroamérica para acordar iniciativas de combate más efectivo de esas enfermedades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/91943-acogera-honduras-simposio-internacional-sobre-el-zika>



Radio Habana Cuba